

ont obtenu leur certificat d'aptitude ecclésiologique par équivalence, abstraction faite du culte. Un collaborateur socio-diaconal a obtenu cette qualification avec l'autorisation de culte. Durant le premier semestre, la commission a admis dix candidats, hommes et femmes, à la formation catéchétique: six ont commencé le cursus ordinaire en septembre, deux suivent une procédure d'équivalence, une personne de l'Eglise fribourgeoise envisage une formation raccourcie et une personne a reporté le début de sa formation. Par ailleurs, la commission a discuté des exigences formulées vis-à-vis des étudiantes et des étudiants et approuvé certaines modifications du concept de formation. En outre, l'évaluation de la formation prévue en 2023 a fait l'objet d'un échange et des décisions ont été prises en vue du pourvoi du poste de coordination RefModula.

- *Philippe Kneubühler, présidence*  
*Rahel Voirol, administration*  
*Représentation du secteur*

*Catéchèse: Barbara Wenger,*  
*Matthias Zehnder,*  
*Nadine Zurbrügg,*  
*Représentation du secteur*  
*Diaconie: Stephan Schranz,*  
*Matthias Weber,*  
*Représentation du secteur*  
*Théologie: Matthias Zeindler,*  
*un siège est encore vacant*  
*Stefan Zwygart, procès-verbal*

#### Cellule de réflexion Vision

A la fin du mandat de l'ambassadrice de la Vision, le groupe s'est réuni pour une toute dernière séance au cours de laquelle un hommage plein de reconnaissance lui a notamment été rendu. Durant son activité, la cellule de réflexion a lancé quelques projets et idées qui ont contribué à consolider la Vision «Animés par Dieu. Engagés pour les humains» dans l'ensemble de notre Eglise. Elle a pris connaissance avec joie du lancement en 2023 de la

comédie musicale de la Vision pour les paroisses. Un cadre narratif pour monter leur propre représentation avec de la musique et des chorégraphies est proposé aux paroisses intéressées.

- *Iwan Schulthess, présidence*  
*Dorothee Wenk,*  
*administration*  
*Franziska Braun*  
*Franziska Huber*  
*Sebastian Stalder*  
*Katharina Wagner* ■

Près de 30 000 personnes ont rendu visite au stand des Eglises nationales lors de la BEA.

